

Liebe Geschwister, liebe Freunde,

News 86

Lissabon, 6. Dezember 2016

„Denn ein Kind ist geboren, der künftige König ist uns geschenkt! Und das sind seine Ehrennamen: umsichtiger Herrscher, mächtiger Held, ewiger Vater, Friedensfürst.“ (Jesaja 9.5—Gute Nachricht Bibel)

Weihnachten im Schaufester ist nur eine von mehreren Aktionen die wir geplant oder durchgeführt haben, um Menschen für Jesus zu erreichen.

NEPALESISCHE GEMEINDE

Mitte Oktober durften wir mit der nepalesischen Gemeinde ihr zweijähriges Bestehen feiern und sind Gott dankbar für Menschen, die Jesus und damit ihren Frieden gefunden haben.

MARVILA—HOFFNUNG FÜR EIN VERGESSENES VIERTEL

Marvila ist ein Randbezirk in Lissabon, ein ehemaliges Hafenviertel; das Jahrzehntlang dem Verfall preisgegeben war.

Anfang November fand dort ein Einsatz unter Kindern statt. Etwa 15 bis 20 Kids aus schwierigen Verhältnissen hörten angeregt zu und wurden ermutigt, Jesus kennenzulernen.

Mitte November luden wir Frauen in Marvila zum Tee ein. Die fantastische Gemeinschaft wurde durch Liedbeiträge, Erlebnisberichte und eine Kurzbotschaft abgerundet. Mit 35 anwesenden war der Raum fast zu klein.

In dieses traurige, vergessene Viertel möchten wir das Licht der Liebe Gottes bringen. Deshalb richtet sich unsere Aufmerksamkeit und Hilfe auf einige besonders bedürftige Familien. In Verbindung mit der Gemeinde werden acht Familien unterstützt, denen vor Weihnachten jeweils ein Präsentkorb übergeben werden soll. Jetzt ist die Liste auf 21 Familien angewachsen.

BASAR FÜR KORB UND KÜCHE

Anfang Dezember werden wir in unseren Räumlichkeiten einen Adventsbasar errichten, dessen Erlös für die Präsentkorb-Aktion sein soll. Sollte noch etwas übrig bleiben, geht der Rest in den Topf für den Ausbau der Küche in unseren Räumlichkeiten. Der Ausbau ist dringend, da immer mehr soziale und gemeinschaftliche Aktionen in unseren Räumlichkeiten stattfinden. Im Moment laufen folgende Maßnahmen:

- ☞ der Unterricht unserer Musikschule mit 30 Schülern
- ☞ eine Tafel mit dem Namen „Kirche zu Tisch“
- ☞ Workshops zur sozialen Eingliederung.
- ☞ die Arbeit unter Flüchtlinge und Migranten. Daraus ist eine nepalesische Gemeinde entstanden die sich regelmäßig in unseren Räumlichkeiten trifft.

Jesus kam in die Welt mit einer Mission, um Gottes Wohl den Menschen gegenüber zu erfüllen und in großartige Werte zu führen.



EIN BESONDERER TAG

Am 10. Dezember begehen wir mit dem Werk „Escolhas eine Mission für die Stadt“ unser dreijähriges Bestehen. Mit einer musikalischen Aufführung und einem weiteren Basar möchten wir diesen Moment feiern. Zugleich wollen wir in Dankbarkeit zurückschauen und mit Zuversicht in die Zukunft blicken.



Wir möchten auch weiterhin wirken und Frucht bringen. Deshalb bitten wir um Gebet und bauen auf die Gaben unserer treuen Partner, die uns helfen, Gottes Werk möglich zu machen. *Denn unsere Mission ist auch eure Mission!*

Herzlichen Dank und Gottes reichen Segen zur Weihnachtszeit senden euch,
Karsten u. Catarina Mantei